

LAS CONCEJALES LIBERTARIOS CERVETTO Y AVANCINI ABRIERON EL CAMINO A RESPUESTAS CONCRETAS PARA LOS TIGRENSES

En Tigre, los debates públicos no surgen solo desde el oficialismo ni las estructuras tradicionales. En las últimas semanas, las iniciativas que pusieron en discusión los temas más sensibles para los vecinos surgieron de la mano de los concejales libertarios Juan José Cervetto y Diego Avancini, alineados con los principios de cambio que promueve el presidente Javier Milei. Con propuestas concretas y una activa presencia en cada barrio, el bloque libertario ha ganado protagonismo como actor clave en la construcción de soluciones reales, respondiendo con coherencia a las necesidades de la comunidad.

Uno de los ejemplos más elocuentes fue el **proyecto que presentaron en el Concejo Deliberante para declarar la emergencia urbanística y suspender permisos de grandes construcciones**, una medida motivada por la saturación de barrios, los servicios colapsados y el deterioro de la infraestructura. “No se trata de frenar el progreso, sino de planificar el desarrollo para que realmente beneficie al vecino”, afirmaron los ediles.

Días después, **el Ejecutivo municipal tomó nota de la iniciativa y firmó un decreto alineado con lo presentado por el bloque libertario, suspendiendo por 90 días la aprobación de construcciones en altura**, ilustrando cómo las propuestas bien fundamentadas pueden encontrar eco en la gestión local.

Tecnología e Innovación

Un hito reciente fue la organización de un evento en el Honorable Concejo Deliberante, denominado “Pilotos del Futuro”, en el que participaron más de un centenar de estudiantes de Tigre. Durante la jornada, los concejales llevaron drones al recinto, convirtiendo el espacio legislativo en un aula tecnológica donde los jóvenes pudieron observar de cerca la operación de estas unidades. El objetivo fue claro: promover la inclusión de nuevas tecnologías en la educación como herramienta para mejorar la calidad educativa, abrir puertas hacia la empleabilidad y fomentar el desarrollo de empresas locales con impacto en Tigre.

Días después, desde la Secretaría de Protección Ciudadana presentaron también el uso de un dron en el Centro de Operaciones Tigre (COT), aunque en una escala reducida, para el sistema de videovigilancia.

El contraste muestra el impacto de la visión libertaria: Cervetto y Avancini visibilizan, además de su uso para seguridad, su potencial educativo, social y económico, alineando innovación y desarrollo local.

Pista de remo y cuenca del río Reconquista

Algo similar ocurrió con el reclamo por el abandono de la pista nacional de remo, un ícono deportivo y turístico de Tigre. Avancini expuso su deterioro con énfasis en el abandono institucional. Su propuesta ganó atención en los medios y, posteriormente, el municipio también asumió su parte, incorporando además la urgencia de intervenir toda la cuenca que satura al río Reconquista, una problemática histórica olvidada por los gobiernos provinciales durante décadas.

Definiciones políticas en medio de presiones y operaciones

Mientras tanto, otros bloques que se autodenominan representantes de La Libertad Avanza permanecen distantes de las demandas vecinales. Vinculados a acuerdos políticos con figuras cuestionadas como Sebastián Pareja y el histórico dirigente kirchnerista “Nene” Vera, cerraron irregularmente las listas locales colocando como coordinador local a otro hombre del kirchnerismo y de la casta vividora del Estado, José de los Ríos, quien lejos de coordinar algo terminó “descoordinando” todo. De los Ríos, además, habría ejercido presiones sobre los concejales para que cedieran la presidencia del bloque a dirigentes que responden a esos intereses.

Frente a este escenario, Cervetto y Avancini tomaron una decisión clara: mantenerse firmes, no ceder a las maniobras y respaldar al Partido Libertario, donde aseguran que se preserva intacta la esencia que llevó a Javier Milei a la presidencia. Con presencia territorial, coherencia política y propuestas concretas, los concejales libertarios demuestran que cuando se escucha al vecino y se apuesta a la innovación, el futuro de Tigre puede transformarse de verdad.